

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



KSV Südharz 5 neue Schießsportleiter

Am 23. September fand die Prüfung für die neu ausgebildeten Schießsportleiter im KSV Südharz, im Schießstand der SGes Herzberg, statt. Der Lehrgangleiter, Referent für Ausbildung, im KSV Südharz, Frank Hammer hatte die neuen Schießsportleiter mit einer fachorientierten Ausbildung, 6 Wochenenden, wie zum Beispiel Organisation sportlicher Wettbewerbe und Regelkunde, bestens vorbereitet. Die Abnahme der Prüfung erfolgte durch den Landessportleiter des NSSV, Herrn Reinhard Zimmer. Alle Teilnehmer haben die Prüfung bestanden.

Schießsportleiter dürfen sich jetzt folgende Aktive nennen: (auf dem Foto v.l.n.r.) Marko Große, SB Freiheit, Christian Kühne, SV Eisdorf, Landessportleiter Reinhard Zimmer, Maik Rösner, KKSSV Hattorf, Kerstin Olbrich, SB Freiheit, Björn Spillner, SV Barbis, Lehrgangleiter Frank Hammer,

